

SCHWEIZER
ILLUSTRIERTE

style



MERYL STREEP
EISERNE LADY
MIT SCHMELZ



RENÉ PRÊTRE
DER HERZCHIRURG
ÜBER LIEBE, LEBEN,
LEIDENSCHAFT



RAQUEL MARQUARD
ZU BESUCH IN IHREM
KARIBIK-BUNGALOW

STAR DER STUNDE

**ROONEY
MARA**



PLUS ANTON YELCHIN + LANA DEL REY + BASTIAN BAKER
+ SHARON STONE + KAREN GILLAN + LAURA KOERFER



Rock und Top Emilio Pucci, Ohrringe Carolina Bucci, von Sandra Bauknecht adoptierter Steiff-Hund namens Emilio Pucci, der im April zugunsten von Unicef versteigert wird.

SANDRA BAUKNECHT

GRINGACHE UND FLÜGE – AUF EINEM RÜTTELFLUG LEHRT UNSERE KOLUMNISTIN IHREN SITZNACHBARN DAS FÜRCHTEN.

Die besten Geschichten erlebe ich auf Flügen. Erinnern Sie sich noch an den Amerikaner mit dem Louis-Vuitton-Gepäck oder Courtney Love? Dieses Mal war es ein Japaner, der meine Aufmerksamkeit im Sturm eroberte. Mehr verrate ich an dieser Stelle noch nicht. Luisaviaroma hatte mich erneut zu einem Blogger-Event nach Florenz ein-

geladen. In meinem neuen goldgesprayten Stella-McCartney-Mantel, der ein wenig an eine Ferrero-Rocher-Kugel erinnert, fuhr ich zum Flughafen. Es stürmte sehr stark, aber ich, gülden verpackt, war guter Dinge, auch wenn das Kleid, das ich zur Gala tragen wollte, beim Zoll hängen geblieben war. Als ich mich von der Lounge auf den Weg zum Gate machte, schrie jemand hinter mir: «Stopp!» Ich drehte mich um – und sah: Wie Goldmarie hatte ich überall glänzende Flecken hinterlassen, die nicht mehr wegzubekommen waren. Oh Gott, was nun?! Auf das Glück im Unglück setzen. Wegen des schlechten Wetters wurde mein Flug annulliert, und ich hatte genug Zeit, um nach Hause zu fahren und den Mantel zu wechseln. Kaum zu Hause angelangt, klingelte es an der Tür: Der Postbote brachte mein Givenchy-Kleid aus Paris. Yippie! Mit einer gigantisch guten Laune fuhr ich ein weiteres Mal nach Kloten. Obwohl: Auf dem Weg dorthin kam angesichts der abgebrochenen Äste, die die Windböen von den Bäumen gefegt hatten, leise Beunruhigung auf. Trotz Sturm – der Drang, nach Florenz zu reisen, war grösser.

Ich sass am Fenster, neben mir ein netter, gut aussehender Japaner mittleren Alters. Er erzählte mir, dass er gerade mit einem sehr turbulenten Flug aus Paris gekommen sei, als die Pilotin die Ansage machte, worauf mir der Satz rausrutschte: «Jetzt fliegen wir auch noch mit einer Frau.» Zu meiner Entschuldigung muss gesagt sein, dass ich angesichts des garstigen Wetters leicht panisch war. Hätte ich gewusst, was mich die nächste Stunde in dem kleinen Jumbolino erwarten würde, wäre ich ausgestiegen. Es war der stürmischste Flug meines Lebens. Jede Sekunde rechnete ich damit, dass die Maschine auseinanderbrechen würde. Als die Reisenden in der benachbarten Sitzreihe die Notlandeposition einnahmen, begann ich laut zu beten und den Arm meines Nachbarn zu drücken. Herrje, mich schien er nun mehr zu fürchten als das Sturmtief Andrea. Nach der Landung bedankte sich die Pilotin für unser stoisches Ausharren. Nun, aussteigen wäre wahrlich keine praktikable Alternative gewesen.

SANDRA BAUKNECHTS FAVORITEN

PARIS
HOTEL LE ROYAL MONCEAU
Das Pariser Hotel wurde zwei Jahre renoviert und von Philippe Starck neu designt. Besonders empfehlenswert ist eine Behandlung im Spa My Blend by Clarins.
leroyalmonceau.com

FLORENZ
NIGHTCLUB KRISCO FIRENZE
Die Gay Disco Cruising Bar ist auch für Heterosexuelle ein echtes Erlebnis! Richtig los geht es ab ein Uhr. Das Bananen-Logo verspricht so einiges...
criscoclub.it

CELERINA
RESTAURANT UONDAS
Das im Juni 2011 eröffnete Restaurant im Hotel Chesa Rosatsch besticht durch sein aussergewöhnliches Design und eine köstliche Küche mit Bündner Spezialitäten, zartem Fleisch und Flammkuchen.
hotelrosatsch.ch